

PRESSEMITTEILUNG 545

vom 14.12.2021

Danke für die Unterstützung – Einsatzkräfte der Bundeswehr verabschiedet

Zehn Soldatinnen und Soldaten der Flugabwehrraketengruppe 21 der Bundeswehr aus Prangendorf wurden heute verabschiedet. Sie werden morgen von zehn neuen Einsatzkräften der Bundeswehr abgelöst, nachdem sie hier 14 Tage Hilfe und Unterstützung bei der Kontaktnachverfolgung leisteten. Dafür dankte ihnen der kommissarische Sachbereichsleiter des Sachbereiches HbL/Betreuungsbehörde Manuel Schmidt und übergab den Einsatz-Coin. Diese Einsatz-Coins werden als Erinnerungsstück und zur Stärkung des Zusammengehörigkeitsgefühls verliehen.